

23-11-2025 - Regata Internacional Las Teresitas de Optimist

Sociedad fundada en 1854
Club Náutico desde 1961
Miembro de la Asociación Española de Clubes Náuticos desde 2003
Miembro de la Asociación Canaria de Clubes Náuticos desde 2004
Miembro de la Confederación Española de Clubes Náuticos desde 2006
Real Club por Concesión de Su Majestad el Rey desde 2010

Fayna Tavío y Julián Suárez, dominan la Regata Internacional Las Teresitas de Optimist

Gran papel el protagonizado por los regatistas del Real Club Náutico de Arrecife en un fin de semana de duras condiciones

La playa de Las Teresitas, en Santa Cruz de Tenerife, acogió este fin de semana la cuarta edición de la Regata Internacional Las Teresitas de Optimist, prueba que contó con la participación de ocho regatistas del Real Club Náutico de Arrecife. En un fin de semana marcado por las duras condiciones de viento y ola, los regatistas lanzaroteños dominaron la competición, destacando las victorias absolutas de Fayna Tavío y Julián Suárez.

La expedición del Real Club Náutico de Arrecife que se desplazó hasta Tenerife estuvo integrada por Fayna Tavío Gutiérrez, Julián Suárez Sperner, Santiago Bravo de Laguna Ferrer, Alfonso Garcías Cruz, Leandro de la Hoz Chávez, Pelayo Sánchez Reguero, María Rizo García y Valentina de la Hoz Chávez. Los ocho regatistas estuvieron acompañados por los entrenadores Carlos Hidalgo y Hugo Robayna.

La Regata Internacional Las Teresitas de Optimist estuvo marcada por las duras condiciones de viento y ola de las dos primeras jornadas, celebrándose finalmente ocho de las nueve regatas programadas. Desde el primer día, los regatistas del Real Club Náutico de Arrecife se situaron en las primeras posiciones de la clasificación general, mostrando su buen hacer en el campo de regatas de Santa Cruz de Tenerife.

Fayna Tavío se llevó la victoria en la Regata Internacional Las Teresitas, mostrando una gran regularidad a lo largo de todo el fin de semana, y el fuera de línea cometido en la última regata del domingo no impidió que la regatista del Real Club Náutico de Arrecife se llevara la victoria absoluta. Además, Fayna Tavío también logró el triunfo en la categoría sub'16 femenina.

Julián Suárez protagonizó una competición de menos a más, y se recuperó a la perfección de la descalificación sufrida en la primera regata del viernes. El regatista del Real Club Náutico de Arrecife se llevó la victoria parcial en dos de las pruebas, y fue escalando posiciones en la clasificación. Finalmente, Julián Suárez fue el segundo clasificado de la Regata

Internacional Las Teresitas, y se llevó la victoria en las categorías sub13 y sub'16 masculina.

No fueron los únicos podios conquistados por los regatistas lanzaroteños. Santiago Bravo de Laguna fue el tercer clasificado de la categoría sub´13 masculina, y Leandro de la Hoz se subió al segundo peldaño del podio en la categoría sub´11 masculina.

El presidente del Real Club Náutico de Arrecife, Julio Romero, ha querido destacar "el excelente papel realizado por los regatistas del club en la cuarta edición de la Regata Internacional Las Teresitas de Optimist" y felicita de manera especial a "Fayna Tavío y Julián Suárez por ocupar las dos primeras posiciones de la general, y llevarse el triunfo en sus respectivas categorías".